

Cuba organise des marathons à la mémoire de Nelson Mandela



La Havane, 29 juin, (RHC).- Cuba organise, le 17 juillet , un marathons à la mémoire de Nelson Mandela, le grand leader sud-africain.

A La Havane, la course prendra le départ face au Capitole et propose une distance de 10 kilomètres.

Naphtal Manana, ambassadeur d'Afrique du Sud à Cuba, a déclaré que la course pour Mandela à La Havane a le parrainage de MTN, une des plus importantes entreprises sud-africaines de télécommunications et de Ciego Montero, une entreprise cubaine de mise en bouteille d'eaux minérales et de boissons gazeuses.

«La course pour Mandela est une activité permanente au calendrier annuel de l'ambassade sud-africaine et de l'INDER, l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs, et avec elle nous célébrons la vie et le legs de cet icône historique dans le cadre de la journée internationale Nelson Mandela» a relevé le diplomate sud-africain.

De son côté, Carlos Gattorno, directeur du marathon de La Havane, a signalé que la course pour Mandela donne des qualifications pour le marathon de La Havane, avec l'aval de l'Association Mondiale des Marathons et de Courses de longue distance.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/98495-cuba-organise-des-marathons-a-la-memoire-de-nelson-mandela>



Radio Habana Cuba